

Fragestellung:

1. Welche (Informations-) Gespräche zwischen welchen Beteiligten haben stattgefunden, nachdem ersichtlich geworden ist, dass eine Fertigstellung der Kindertagesstätte zum geplanten Termin am 1. August 2021 nicht erfolgen kann und eine Verzögerung bis voraussichtlich 31.10.2021 zu erwarten ist?
2. Welche konkreten Gründe haben aus Sicht der Stadtverwaltung zu der Verzögerung geführt?
3. Ist sichergestellt, dass die Kinder, die ab 1.8.2021 in der Casa Lu betreut werden sollten, in der Zwischenzeit bis zur Fertigstellung in qualitativ adäquater Weise betreut werden? Auf welche Weise geschieht dies?
4. Worauf basiert aus Sicht der Verwaltung die Dringlichkeit für die Einberufung des Jugendhilfeausschusses zu der heutigen Sondersitzung?

Wir bitten, die Anfrage auch schriftlich zu beantworten.

gez. Sascha Lienesch

gez. René Puffe

gez. Eldach-Christian Herfeldt

gez. Dr. Christopher Beckmann